

## 【支部総会報告】

## 滋賀支部 総会報告

通信員 中嶋 高明(短大9回生)

平成28年1月16日(土)17時30分より、毎年恒例となっております大津市瀬田にある「初駒」にて滋賀支部総会が開催されました。今年度は1月の第3週の土曜日の開催となりました。新体制となって初めての総会です。

神澤良明学友会会長(43回生)、廣瀬佳治事務局長、山田勝彦先生(31回生)、西谷源展先生(44回生・総会途中に到着)、笠井俊文先生(49回生)、堀井均先生(55回生)、遠山景子先生(64回生)、赤澤博之先生(65回生)、松山宜生奈良支部長(56回生)、三好進兵庫支部長(58回生)、大澤啓次京都支部長(65回生)をお迎えして、計43名の方々にご参加いただきました。例年に比べて少なかったのは、支部総会翌日に(公社)滋賀県放射線技師会創立65周年を控えており、準備のため多数の会員が欠席となったからです。

総会は西関剛氏(65回生)の進行で、上久保賢二滋賀支部長(短大2回生)の挨拶より始まりました。神澤会長、各支部長(大阪支部はお手紙をいただきました)よりご挨拶を頂戴し、廣瀬事務局長より母校の近況報告及び創立90周年記念事業についてご説明いただきました。議事も滞りなく進み、支部総会は終了しました。

カメラのセルフタイマーのハプニング?!があった記念撮影の後、坂本康夫氏(49回生)の乾杯のご発声で懇親会が始まりました。しばらくして、賛助会員の方からのご挨拶と就職1年目の大学5回生の紹介がありました。昨年からは軽装になり、鍋料理をいただきながらの懇親会は終始和やかな雰囲気でした。諸先輩方が後輩に声掛けをされているのが印象深かったです。

卒業時期は違っても同じ学校の話ができる「学友会」はいいなと改めて感じました。

楽しい時間は早く過ぎるもので、お開きの時間が近づきました。山田先生に引っ張っていただき、レ線校の校歌を全員で歌いました。その後、川島剛氏(50回生)の万歳三唱と上久保支部長の挨拶でお開きとなりました。

最後になりましたが、ご多忙中にもかかわらず、ご参加いただきましたご来賓の皆様、会員の皆様、賛助会員の皆様、本当にありがとうございました。

来年は平成29年1月14日(土)「初駒」にて予定しております。多数のご参加お待ちしております。



以上